Fortalecen Costa Rica y Estados Unidos nexos para combatir el narcotráfico



San José, 23 ago (RHC) Los presidentes de Costa Rica, Luis Guillermo Solís, y de Estados Unidos, Barack Obama, se reunieron en la Casa Blanca y consolidaron los nexos para combatir la narcoactividad y el tráfico de personas.

En un comunicado refiere la presidencia costarricense que la visita de Solís tuvo como objetivo fortalecer relaciones con Washinton a través de embarcaciones patrulleras, aviones de carga, puestos de guardacostas, equipo biométrico para identificar a migrantes indocumentados, entre otras.

También precisa el texto que durante el encuentro del jefe de Estado de Costa Rica con Obama y el vicepresidente norteamericano, Joseph Biden analizaron sobre los crecientes desafíos que el crimen organizado y el narcotráfico representan para ambas naciones.

Por otra parte precisa la Embajada de Estados Unidos en el país centroamericano que trabajan para equipar y capacitar a las autoridades y vaticinan que los esfuerzos conjuntos tendrán como resultado una transformación de las capacidades costarricenses.

Asimismo dialogaron las partes sobre la importancia de la seguridad energética y el acceso a energías limpias y renovables, las cuales generan desarrollo socioeconómico y reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero.

La Fiscalía costarricense solicitará seis meses de prisión preventiva para los integrantes de una banda familiar y dos colaboradores por narcotráfico y reveló que el clan lavó al menos 200 mil dólares en los últimos meses.

Agentes del Organismo de Investigación Judicial (OIJ) realizaron este lunes ocho allanamientos en los que detuvieron a cinco integrantes de una misma familia en el cantón capitalino de Pérez Zeledón, que se suman a otros siete arrestados desde el pasado día 5, así como dos guardaparques apresados en Buenos Aires, Puntarenas.

Edgar Ramírez, fiscal adjunto de Pérez Zeledón reveló a la prensa que una integrante de la banda habría comprado un auto recientemente con esos cerca de 200 mil dólares obtenidos en los primeros seis meses de este año por el cultivo y distribución de marihuana.

Según las indagaciones, además de vehículos, la banda habría comprado inmuebles para lavar el dinero obtenido con la venta de la marihuana que producían en el Parque Internacional La Amistad, gracias a la presunta vinculación de dos guardaparques, funcionarios del Ministerio de Ambiente y Energía.

Estos sujetos, de acuerdo con el el director del OIJ, Walter Espinoza, habrían colaborado con la protección de las personas dedicadas al cultivo de la marihuana dentro del parque y con dejar pasar a personas ajenas para proveer la alimentación de estos y ayudado en la extracción de la droga del sitio. También en avisar a los cabecillas sobre supervisiones en la zona.

Reportes periodísticos precisan que uno de los cabecillas, de apellidos Vargas Azofeifa fue detenido en el barrio La Aurora, en San Isidro Del General, mientras un sobrino y una sobrina, así como dos cuñadas del sujeto, también cayeron en un barrio cercano. Añaden que los guardaparques se apellidan Morales y Beita, respectivamente.

Refieren que los hermanos Vargas son ampliamente reconocidos por la policía, pues en agosto de 1996 fueron arrestados por tráfico internacional de cocaína y recibieron penas de entre 14 y 15 años de prisión y tras recuperar la libertad reclutaron a nuevas generaciones y funcionarios públicos.

Recuerdan que los otros siete miembros del clan familiar fueron apresados el pasado día 5 con un cargamento de marihuana que acaban de sacar del parque La Amistad y desde entonces guardan prisión preventiva por seis meses.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/103544-fortalecen-costa-rica-y-estados-unidos-nexos-para-combatir-el-narcotrafico$



Radio Habana Cuba